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Luego del paso cercano del huracán ‘Otto’ por el archipiélago, se llevó a cabo la última reunión
de la Sala de Crisis instalada ante esta eventualidad, en la cual el gobernador Ronald Housni
Jaller y los miembros del Consejo Departamental Para la Gestión del Riesgo, reportaron cero
emergencias y calificaron como exitoso el balance durante la etapa de alarma declarada en
San Andrés.
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